

至福便り

あなたにとって安心できる家であるために...

H Shifuku Dayori
HARA CARE SYSTEM CO., LTD.
Tadeike Shifuku no Sono
information

今年は例年よりも長かった桜の見ごろも終わりを迎えましたが、春爛漫のあたたかい気候の中、利用者には外出の機会を設けるなどして、季節を満喫していただいています。

これからも利用者様に楽しんでいただけるよう、施設内外での様々なイベントを計画しているところです。

会社としても新入職員を迎え、新たな体制で臨む令和7年度。ハラケアシステム&たでいけ至福の園&手と手にさらにご期待ください!!

株式会社ハラケアシステム 代表取締役社長 原 秀直

よろしくお祈いします!! キラキラの新卒新入職員をご紹介します!

おかげさまでハラケアシステムは今年10周年を迎え、職員数も年々増えてきました。多職種の職員同士の連携や社員教育の面でも基盤がしっかり整ってきた2年ほど前から「新卒者の採用」を行ってきましたが、今年はこの春高校を卒業したばかりの**新卒者がなんと2人も**入ってきてくれました!



稲富 大空

いなどみ そら

介護職



今年3月に小林秀峰高校福祉科を卒業し、4月から介護福祉士として社会人への一歩を踏み出しました。右も左もまだ分からない、未熟な社会人ではありますが、何事にも誠心誠意取り組み、利用者の皆様や先輩方に信頼され、より多くの方のお力になれるよう、努力していきたいと思います。よろしくお祈い致します。

上石 小桜

かみいし こはる

事務職



今年3月に都城農業高校を卒業し、4月からハラケアシステムで働かせていただきます。初めての事が多く不安もたくさんありますが、上司の方々や先輩方に協力を頂きながら、持ち前の明るさで利用者様を笑顔にしていき、ハラケアシステム全体を明るく輝けるような場所にしていきたいと思っています。不慣れながらハラケアシステムの魅力をたくさん届けていけるよう頑張りますのでよろしくお祈いします。

4月1日、この二人はハラケアシステムが所属している「宮崎県中小企業家同友会」主催の**新入社員合同入社式**に参加。新社会人として第一歩をスタートさせました。

これから、**新入社員としての様々な研修**を受け、ハラケアシステム職員としての学びを深めていきます。



ハラケアシステムは「人」にこだわり、「人」を愛し、「人」を守る企業であることを理念の1つにあげていますが、この「人」とは利用者様はもちろん、職員などハラケアと関わる全ての人のことを差しています。利用者の皆様やご家族様、地域の皆様からも愛される施設づくりには、職員一人ひとりの力は欠かせません。これからも職員がより輝き、利用者様の笑顔があふれる会社であるよう尽力してまいります。

新しく入ってきたフレッシュな仲間たちと、ますますパワーアップしていくハラケアシステムを今後ともよろしくお祈いします!



春満開!

今年も

お花見に出かけてきました!

日本の春といえばやっぱり花見!今年も利用者様と桜を見に出かけてきました。

なかなか咲かない桜にいつ行こうか、まだ早いか、とソワソワしましたが、無事満開の桜を利用者様と一緒に見ることができました。

よかね~

こりゃ見事やね!

と

満足そうな利用者様の笑顔も満開!今年も春ならではの心地よい季節を満喫できました。

今後もこの過ごしやすい季節を満喫するための様々なイベントを計画中です。お楽しみに!



信頼している表情に感激!

嬉しいお言葉をいただきました



他施設へ訪問リハビリで伺っている利用者様が、先日102歳のお誕生日を迎えられご家族の皆様とお祝いをしました!その後ご家族様から丁寧なお礼のお手紙が届きました。

施設に入所されている利用者様ですので、ご家族の皆様にも実際のリハビリの様子を見ていただくことはほぼ初めて。その様子を見たご家族様から

「(職員を)信頼している母の『素』の表情に感激しました」

との嬉しいお言葉が!

素敵なお手紙をありがとうございました。

これからも利用者様やご家族様に信頼していただけるサービスを提供していきます!



チームハラケア さくらマラソン参加へ

楽しいことが大好きで、職員同士の結束力は抜群のハラケアシステム。このたびチームハラケアで都城さくらマラソンに参加してきました!



当日は満開の桜の下に応援団も含めてハラケア職員が大集合!出場者16名全員が無事完走を果たし、なんと1人の女性職員が3位に入賞!ハラケアシステムとしては初出場のイベントでしたが大健闘でした!

走り終わった後は皆でお花見。最高の思い出が出来ました!

動画はこちら



三股中まちづくり部 成果発表会

「中学生こそまちづくりの中心に!!!」

ハラケアシステムと三股中学校の生徒さんと一緒に活動している『三股中まちづくり部』。2024年度は70名という大所帯で活動をしてきましたが、先日成果発表の場をいただきました。三股町長をはじめ、たくさんの大人の前で堂々と自分たちの活動を発表する中学生の部員たち。このまちづくり部の活動を通して、ひと回りもふた回りも大きくなったように感じました。



今、ハラケアシステムが見据えるのは、たていけ至福の園や手と手だけでなく 地域全体の幸せ。

三股町だから出来る「中学生を巻き込んだまちづくり」。この取り組みをこれからも続けていこうと思います。

日々の情報から採用情報まで 情報もりだくさん!



たていけ至福の園 ホームページ



ハラケアシステム YouTube



たていけ至福の園 Facebook



たていけ至福の園 Instagram



くらしの保健室 tetote Instagram